

RSG Radtouren am 26.04.2022

Wieder zu Besuch bei den Nachbarn in den Niederlanden

Heute starteten wir zu viert in Geldern am Marktplatz vor der Sparkasse. Bei kühlem Nordwind ging es über Straelen nach Arcen auf der rechten Maas-Seite. Wir freuen uns schon, wenn im Sommer ist hier die Uferpromenade mit geraniengeschmückten Laternen versehen sind, dann werden wir bestimmt wieder hinfahren.

Nachdem wir uns mit *Appeltaart met Slagroom HMMM!* gestärkt hatten, ging es weiter mit Fähre auf die linke Maas-Seite und durch Broekhuizen nach Blitterswijck zu Tante Jet.

Nach kurzem Stopp führte uns die Route zurück über die Maasbrücke bei Well, durch den Knikkerbos zur Grenze.

Vorbei an Twisteden und Lüllingen radelten wir dann längs des Nierskanals zurück nach Geldern.

Nach ca. 55 km war der Startpunkt dieser schönen Fahrradtour wieder erreicht und wir waren alle froh, trotz des Windes gestartet zu sein.

